

CYCL'EAU Strasbourg " Grand Est mobilise pour une seconde fois la filière eau de Rhin-Meuse

Dossier de la rédaction de H2o
December 2019

À

CYCL'EAU Strasbourg a clôturé sa deuxième édition le 5 décembre au Palais de la Musique et des Congrès. Le salon professionnel territorial dédié aux acteurs de l'eau du bassin Rhin-Meuse confirme sa place dans l'agenda économique du Grand-Est ; la qualification de ses exposants et la pertinence du visitorat ont été saluées par les professionnels du secteur. La thématique de l'adaptation des entreprises face au changement climatique a mobilisé un grand nombre de participants venus s'informer sur les risques identifiés et solutions proposées.

Le Village Innovation piloté par HYDREOS a accueilli 20 entreprises innovantes qui ont présenté leurs solutions d'avenir pour la gestion de l'eau. Un cycle de conférences professionnelles sur le thème du changement climatique a réuni collectivités et industriels autour de leurs problématiques communes et de réponses adaptées ; les vidéos sont disponibles sur la chaîne youtube CYCL'EAU. 161 rencontres B2B ont été organisées en collaboration avec la CCI Grand Est et avec le soutien de la commission européenne, soit une augmentation de 270 % par rapport à la 1ère édition. Ainsi, 20 donneurs d'ordre (dont 3 transfrontaliers) et 94 participants (entreprises, institutionnels et entrepreneurs) sont venus développer leur réseau et trouver de nouveaux axes de collaboration.

Chaîne Youtube CYCL'EAU

CYCL'EAU